

¡LO ENCONTRÉ!

Un niño que que encontró algo... pero ¿qué encontró?

Jaime corría de un lado para otro, con las manos apretaditas y un grito de triunfo en sus labios.

–¡La encontré! ¡La encontré! –proclamaba orgulloso.

–¿Qué encontraste? –le preguntó su hermana Susi.

–Ah, eso no te lo digo. Es un secreto.

–¡Cuéntame! –le rogaba Susi.

Pero Jaime nunca le iba a contar su secreto.

–Cuéntamelo a mí –le pidió Teresita.

Pero tampoco se lo contó a Teresita.

Ni a Julián, ni a Pedrito, ni a Francisco, ni a... ni a nadie.

Hasta este día, creo que lo que Jaime encontró sigue siendo un secreto. Ni a mí me lo ha contado.

Dime, ¿has encontrado algo alguna vez?

¿Has descubierto algún secreto?







